



6 Pièces

185 m²

Réf. 336

840 000 €

l'Isle-sur-la-Sorgue

Maison à vendre (84800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Votre agence Nadotti immobilier vous propose à la vente , sur la commune de L'isle sur Sorgue , très proche des commerces , cette bâtisse en pierres datant du 19ème siècle , orientée plein sud avec cour fermée , terrasse couverte de 80m2 et piscine , à l'abri des regards. Ce mas d'une superficie de 185 m2 habitables dispose de 4 chambres , dont 2 en rez-de-chaussée et de 2 salles d'eau. Il a été fraîchement rénové tout en gardant le charme de l'ancien, poutres , pierres , cheminée ouverte mais également double vitrage , fosse septique et piscine neuve .. La configuration de ce bien , permet ...

Your Nadotti real estate agency offers for sale, in the town of L'isle sur Sorgue, very close to shops, this stone building dating from the 19th century, facing south with enclosed courtyard, covered terrace of 80m2 and a swimming pool, with privacy This farmhouse with a surface area of 185 m2 has 4 bedrooms, including 2 on the ground floor and 2 bathrooms. It has been freshly renovated while keeping the charm of the old, beams, stones, open fireplace but also double glazing, septic tank and a new swimming pool.. The lay out of this property also allows us to consider the possibility of ...

NADOTTI IMMOBILIER

13 place du clos - 84300 CAVAILLON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com